

Ressort: Auto/Motor

Bericht: Bundesregierung will Vertrag mit Toll Collect drei Jahre verlängern

Berlin, 22.02.2013, 11:31 Uhr

GDN - Die Bundesregierung plant, den Vertrag mit dem Maut-Konsortium Toll Collect drei Jahre zu verlängern. Das gehe aus einem Strategiepapier des Verkehrsministeriums hervor, berichtet "bild.de".

Danach versucht der Bund bei der Suche nach einem Nachfolger für die aktuellen Betreiber (Daimler, Telekom und Cofiroute) möglichst keine Maut-Einnahmen zu verlieren. "Nur die Verlängerung verschafft dem Bund ausreichend zeitlichen Handlungsspielraum, um sich alle Optionen der künftigen Mauterhebung offen zu halten", heiße es in dem Papier. Ursprünglich wollte der Bund selber bei Toll Collect einsteigen. Mitte Dezember waren Verhandlungen mit dem Konsortium aber vorläufig gescheitert. Offenbar konnten sich beide Seiten nicht über noch offene Schadenersatzforderungen in Milliardenhöhe einigen. "Damit entfällt auch die in dem angestrebten Vergleich vorgesehene Übernahme der Toll Collect GmbH durch den Bund", heiße es in dem Strategiepapier. Der jetzige Vertrag mit Toll Collect läuft noch bis 2015. Ausgeschrieben werden soll die Suche nach einem neuen Vertragspartner nicht vor den Bundestagswahlen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8198/bericht-bundesregierung-will-vertrag-mit-toll-collect-drei-jahre-verlaengern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com